

2014年 午年 年頭あいさつ

新年あけましておめでとうございます



長万部町議会議長 木幡正志

さんから要望をいただき意見交換の場を設けていきたいと考えております。また、「議会広報編集特別委員会」では一般質問の要約掲載を読みやすくするため文字を大きくし、昨年発行の「議会だより」11月号から紙面をリニューアルいたしました。今後も工夫を凝らし、みなさんに読んでい

昨年は長万部町開礎140年・町制施行70年の記念すべき年であります。簡素な中にも厳肅な中で式典が行われ、幾多の困難を乗り越え、町づく

新年明けましておめでとう
ございます。

昨年を振り返りますと、7月の参議院議員通常選挙の結果、自公連立与党が過半数を獲得し、衆参両院のねじれ状

平成20年の新春にあたり
謹んでご挨拶を申し上げ
ます。

町民のみなさまには、新た
な抱負を胸に新年をお迎えの
こととお慶び申し上げます。

平素、地域福祉の向上とま
ちづくりの振興発展に、ご理
解とご協力を賜り、衷心より

厚くお礼申し上げます。

長万部町長



流災害やフィリピンの高潮災害などが続発いたしました。幸い本町では大きな災害はあ

や観光の振興に取り組んで参る覚悟であります。

さて、議会に目を向けてますと、「議会改革等に関する調査特別委員会」において、議会基本条例の策定等議会の活性化に向け取り組んでおります。その中で、町内の団体との意見交換である「一般会議」を商工会の役員のみなさんと実施いたしました。今回は議会側からの求めにより意見交換をしましたが、今後は町内のあらゆる組織や団体のみなさんから要望をいただき意見交換の場を設けていきたいと考えております。また、「議会広報編集特別委員会」では一般質問の要約掲載を読みやすくするため文字を大きくし、昨年発行の「議会だより」11月号から紙面をリニューアルいたしました。今後も工夫を凝らし、みなさんに読んでいい

と言われております。201
6年3月には北海道新幹線新
青森・新函館（仮称）間が開
業予定ですし、長万部町も觀
光客の誘致に努力をする必要
があります。また、公共投資
が東京中心に行われ、北海道
新幹線札幌延伸に影響が出な
いように中央に要望してまい

取り組みが重要であります。町民のみなさまと知恵を絞り、力を合わせて、新幹線長万部駅を活かしたまちづくり

森・新函館（仮称）間が開業予定であります。北海道新幹線の開業は、新たな高速交通ネットワークを得ることであり、新しい時代のスタートを意味するものであります。

新幹線長万部駅の実現は、町の未来を大きく変貌させる好機であり、開業までの間に地域力をいかに高めるかとい

りませんでしたが、住民の命と安全に責任を持つ自治体として、災害への備えに努め、併せて被災地の一日も早い復旧・復興を念願するものであります。

11月2日には、町史の節目となる開墱140年・町制施行70年式典を開催し、先人の劳苦に深く感謝の意を表するとともに、将来へのまちづくりの取り組みに決意を新たにしたところであります。

や観光の振興に取り組んで参る覚悟であります。

地方自治体を取り巻く環境が厳しい中、今年4月からは消費税が5%から8%と増税となりますが、我が町においても今後ますます厳しい行財政運営を余儀なくされるものと思われます。そうした中にありますようにましても、町民の代表として、町民みなさま方のご意見を町政に反映させるべく、議会と致しましても全力を尽くします。どうか本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びとなりますと、この一年がみなさまにとりまして素晴らしい年となりますことをご祈念いたしまして、新年のご挨拶といたします。

ただける広報づくりに取り組んで参ります。

今後も町民のみなさまの負託に応えるため議会活性化を進め、議員の意識改革や住民参加の推進等を行い、議会の役目である行政へのけん制や監視能力を高める努力をして参ります。

願い申し上げますとともに、
みなさま方のご健康とご多幸
を謹んでお祈り申し上げ、新
春のご挨拶といたします。

めより良い町民生活をめざして、身の丈にあつた足腰の強い行財政基盤づくりに邁進いたす所存であります。